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No passado dia 13 de Setembro o prof. Fernando Seara, presidente da Câmara de Municipal
de Sintra, deu seguimento ao aprovado na Assembleia Municipal de Novembro de 2011

  

    

  

para a compra das instalações da insolvência do CAQ no valor de 450 mil euros.

  

É de louvar nos tempos que correm, que a Câmara Municipal de Sintra tenha tomado a decisão
de preservar o Pavilhão Henrique Miranda, um espaço mítico para o basquetebol nacional. A
Câmara Municipal de Sintra garante assim que os dois clubes de Queluz (NBQ e CBQ) tenham
mais condições para oferecer aos seus jovens atletas.
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